



COMPTE RENDU PERMANENCE VAR OUEST LUNDI 2 DECEMBRE 2025

Nous avons la joie d'accueillir Michel DAUZON qui nous revient après une longue absence, suivi de Virginie et Josiane, deux de ses amies qui nous rejoindront en début d'année. Je les remercie vivement de nous apporter leur confiance et leur souhaite la bienvenue.

Évènements passés depuis notre dernière réunion

Le vendredi 14 Novembre - J'ai rencontré Madame CELSAN, responsable des Associations à Saint Maximin afin de lui demander d'allouer une salle pour pouvoir organiser des permanences pour nos amis ne pouvant pas se déplacer à La Valette

du Var. La mise à disposition de la salle Cassiopée nous est accordée les lundis 12 Janvier, 13 Avril et 12 Octobre 2026. Ces dates ont été arrêtées en concertation avec Jean-Jacques BART. Nous verrons par la suite si nous devrons en ajouter....

Le vendredi 21 Novembre – Marche organisée par Isabelle FLOHIC aux Dolmens de Calbasse. Nous avons dû interrompre celle-ci pour cause de neige mais avons toutefois pu voir les trois dolmens. Geneviève GAUTIER de l'Association des Amis de Paracol nous a accueilli dans une salle au Val pour notre déjeuner. Elle était ravie de faire de nouvelles adhésions.

Le vendredi 28 Novembre – Antoine, du Var Est, nous a proposé le Tour des 3 Chapelles au Pays de Fayence : la Chapelle de l'Ormeau, Notre Dame des Selves et Notre Dame des Cyprès. A la Chapelle de l'ormeau, nous étions accueillis par le 1^{er} adjoint au Maire et une Conseillère Municipale qui a dressé l'historique de cette chapelle. Un temps magnifique nous a accompagné pour cette journée.

Évènements à venir

Le Jeudi 4 Décembre – Au programme « La fête de la Lumière et de la Paix de Bethléem », fête qui existe à Saint Gilles depuis plus de Vingt ans. Martine Rogoff est chargée de l'organisation. Merci à elle pour cette très belle initiative. C'est un évènement œcuménique où la visite des différents lieux de culte est prévue.

Le lundi 8 Décembre – Nous sommes invités par Bernard Jacob à la permanence de Saint-Raphaël, Salle Don Bosco (face à la Basilique) à partir de 17 heures. Cette permanence sera suivie d'un apéro vin chaud dans le chalet installé sur l'esplanade Delayen, près de la grande roue. Martine a organisé ensuite un dîner, pour clôturer l'année dans un restaurant à Saint Aygulf avec ambiance musicale assurée.

Au menu : Salade de chèvre chaud sauce au miel
Escalope de saumon, beurre blanc et basilic,
Accompagnée de riz et légumes au gré du chef
Dessert : Pâtisserie poire-chocolat
Vin, café, eau plate et gazeuse inclus
Prévoir 34 € à régler à Martine à la permanence.

Le mercredi 10 Décembre - Jean Jacques Bart nous propose une randonnée à Roquebrune sur Argens

Rendez-vous au parking en bordure du cimetière de Roquebrune. S'il n'y a plus de places à proximité du cimetière, face à la chapelle Ste-Anne, il y a encore des possibilités de stationner dans le boulevard Ferdinand Clavel qui monte jusqu'au cimetière.

Heure : 10h00

Le parcours fait 11kms et compte environ 200m de dénivelé. Le départ est à côté de la chapelle Sainte-Anne. Difficulté moyenne. L'ensemble du parcours ne présente pas de difficultés particulières, mais il faut être attentif dans une descente sur un sentier étroit et caillouteux. Et avant d'arriver au lac des Clos, il y a un petit raidillon sur 200m. Il faut compter 4h30 avec la pause pique-nique au bord du lac des Clos.

Le jeudi 18 Décembre – Mise en place du calendrier commun des activités, sorties et randonnées du Var pour le premier semestre 2026. La réunion se tiendra à Cotignac. Bernard Jacob, Isabelle Flohic, Jean-Jacques Bart, Christian Textoris et moi réunis pour l'occasion. Bernard Jacquot, qui ne peut se joindre à nous, retenu par ailleurs, a adressé des randonnées :

- Chartreuse de la Verne – 13 km – Dénivelé 400 m ; Visite de la Chartreuse
- Notre Dame des Anges à partir de Pignons – 12,5 km – Dénivelé 600 m
- Cuers Notre Dame des Maures, Dolmen de Gaoutabry – 12 km – D.350m

Le Conseil d'Administration qui s'est réuni le samedi 22 Novembre a accepté mon budget prévisionnel pour Compostelle pour Tous. Total du Budget 22.500 € à charge des participants 650 €. Le départ se fera à Arles le 6 septembre et retour le 22 Septembre 2026. Je lancerai l'appel à candidatures pour les PMR et les accompagnants d'ici à la fin du mois. (20 places au total).

PREVISIONS 2026

Le 6 Janvier – Première permanence de l'année

Le 10 Janvier – L'année s'ouvrira par la galette des Rois et surtout des Reines, au Thoronet chez les sœurs de Bethléem. Bernard Jacob doit contacter les Sœurs pour l'organisation. La journée commencera par une marche de 10 km. Des précisions vous seront adressées début janvier.

DATES A RETENIR

Assemblée Générale – Du vendredi 27 au Dimanche 29 Mars à Lou Riouclar (04)

Rencontres Associations Inter Jacquaires – Le samedi 11 Avril aux alentours de Salon de Provence (déroulé de la rencontre début Mars)

Rencontres Italo-Française – Date et lieu non définis – Georgette Sarrazin est chargée du projet.

Opération Bourdon 2027 – Cette opération démarra à Rome en Janvier 2027. Bénédiction des trois bourdons puis départ des premiers relayeurs, l'un vers Montgenèvre, le deuxième vers Menton et le troisième partira de Corse pour se rejoindre impérativement le 9 avril au soir à Arles. Des marches inter-associations seront organisées dans les différents départements. L'arrivée à Santiago est provisoirement prévue le 10 Juillet. Des informations vous seront transmises pour le passage dans notre département.

Christian – L'allocation de 500 € allouée par le Conseil d'Administration est reconduite pour les travaux de remise en état des menuiseries extérieures des pavillons des Sœurs de Bethléem. Cette intervention est prévue fin mars début avril. Plus nous serons à œuvrer pour la remise en état de ces menuiseries, plus vite les sœurs seront libérées de notre présence. Se munir de pinceaux, boite de conserve et brosse métallique.

Dominique – Espère reprendre sa marche vers Compostelle au printemps avec Henri, si tout va bien....

Michel – Relate ces derniers chemins Via Arverna - Cahors Clermont Ferrand en 26 étapes. Puis 2 projets - Rome Montegranaro et la Via Domitia ou la Via Aurélia à partir du mois d'août. Je joins son site où vous pouvez voir tous ses exploits.

<http://roch-compostelle.fr/>

Giuseppe – N'a pas de projet pour l'instant et demande si nous avons reçu notre carte de baliseur.

Nelly – Envisage de faire de l'hospitalité avec Christian et peut être de partir du Portugal de Faro à Compostelle.

En attendant de se revoir le mardi 6 Janvier, je vous souhaite de passer de joyeuses fêtes de fin d'année et vous adresse mes vœux les plus sincères et surtout une année remplie de joie et de bonheur.



PROCHAINE REUNION LE MARDI 6 JANVIER 2026

Ghyslène